

VIELLEICHT

NEIN

JA

WILLST DU MICH NOCH?



KEINER DA, DER SICH UM MICH KÜMMERT?

Lieber Radbesitzer,

ich stehe hier schon viel zu lange alleine herum und mag nicht mehr. Bitte kümmere Dich um mich. Ich belege einen wertvollen Fahrradabstellplatz oder versperre den Gehweg. Das muss doch nicht sein.

Magst Du mich noch?

Das würde mich sehr freuen, aber ich habe da ein Problem:

- Ich steh schon länger im Weg rum.
- An mir ist so einiges kaputt.
- Ich bin nicht mehr fahrtauglich.

Bitte repariere mich und wir können wieder zusammen Spaß haben wie früher. Wäre doch schön, mal wieder zusammen durch unsere Stadt zu radeln, oder?

Oder willst Du mich nicht mehr?

Es würde mich wahnsinnig traurig machen, wenn sich unsere Wege trennen. Aber ich mache Dir keine Szene. Wie Du mich am einfachsten kostenfrei entsorgen oder spenden kannst, erfährst Du beim ADFC Köln.

Du bist gar nicht mein Besitzer und möchtest mich aber loswerden, weil ich vor Deiner Tür stehe? Melde mich einfach der Stadt Köln. Dann werde ich abgeholt. Wie das geht, erklärt Dir der ADFC Köln im Internet.

**Viele Grüße,
Deine Fahrradleiche**

